

*«Was im Herzen liebevolle
Erinnerungen hinterlässt
und unsere Seele berührt,
kann weder vergessen werden,
noch verloren gehen.»*

Willi Zürcher

2. Juni 1956 – 28. Juli 2021

Lieber Willi

Seit dem Jahr 1962 lebst du in der Martin Stiftung und bist hier Zuhause gewesen. Wir durften dich begleiten, lernten dich kennen und schätzen. Die vielen schönen Erinnerungen an dich bleiben uns in steter Erinnerung. Dein strahlendes Gemüht, deine Freude am Sein und deine eigene Art wie du Menschen wohlwollend und mit Humor begegnet bist und berührt hast, werden wir vermissen.

In tiefer Verbundenheit verbleiben
deine Freundinnen und Freunde der
Martin Stiftung, alle BewohnerInnen,
Fachmitarbeitende der Wohngruppe
Cinquanta sowie Fachteam, Leitungsteam
und dem Stiftungsrat der Martin Stiftung.

Die Trauerfeier findet am Freitag, dem 13. August 2021, um 14.00 Uhr in der Reformierten Kirche Erlenbach statt.